

青年たちは今...

こう考える



今年は「国際青年年」一九七九年の国連総会で、社会の発展へ向けて青年の積極的な参加を促すことを目的として定められたもので、「参加・開発・平和」をテーマとしています。

そこで八月一日、市広報委員会では、青年が自分自身の生き方や団体活動での取り組みの中で、国際青年年をどう受け止め、今後の地域活動にどう生かしていくか、農家の後継者で組織している「南国4Hクラブ」と「市連合青年団」の皆さんに話し合つていただきました。

この年をきっかけに

幅広い活動を

——今年は国際青年年ですが、皆さんの活動に直接結びついているでしょうか。また一人の青年として身近に感じていますか。

岡 4Hクラブとしては、あらためてどんな活動をしていくかは、まだ考えていません。でも、この年をきっかけに、若者が国際的な視野を持つことは、とても大切だと思います。

藤宗 国際青年年だから何かをしなければならないと、よく聞きました。

——今年くらい前から知っています。具体的に何をやっていました。具体的に何をやっていました。

吉井 二年くらい前から離れたままで、なかなか難しいような気がします。

徳久 國際青年年だから何かをするという考えは、間違っていると思います。それまでの年に、またこの年に続くような日常的な事業を持っていくことが大切です。

藤宗 何か、はしゃぎ過ぎという感じも

——皆さんのが組織活動をするのに、まず一番基本となるのは、生活の基盤がしっかりとしていることです。しかし、人に使われる車両はどれくらいですか。

西森 まだ勤めを終つて家へ帰

ります。しかし、箱を開くだけの用

事もありますが、それ以上に多くの人と知り合えたということ

が一番です。行事を通して、でき

たときの充実感もあるし……。

村田 ただ勤めを終つて家へ帰

ります。しかし、私は青年団とい

うり、テレビを見て過ごしてい

る人や、私は青年団とい

うな気がします。

島崎 本当に充実した毎日でした。私の場合、自分に一番プラスになつた時間だと思ひます。今そ

のプラスになつたことから、ワン

ステップ上がらなければならぬ

と思つていますが、それがどうも

思うようにいっていないのが……。

徳久 今は仕事に明け暮れる毎

日。昔はようやつたと思います。

藤宗 私はまだ入つたばかりで

よくわからぬけど、いろいろな

人と知り合つたし、会に行くのが

楽しみです。

石川 すばらしい団体だと思います。

岡 活動をやればやるほど、ど

んどん見返りもあるし、すばら

いことです。

西森 もちろん、そのときだけ

での運動ではないと思います。

しかし、これを一つのきっかけと

することは大切ではないでしょ

うか。今から十年前、婦人の地位を

高めようと「国際婦人年」が起

りますが……。

西森 もちろん、そのときだけ

での運動ではないと思います。

しかし、これを一つのきっかけと

することは大切ではないでしょ

うか。今から十年前、婦人の地位を

高めようと「国際婦人年」が起

自分も生かされる

ボランティア

—すばらしい組織であればこそなおのこと、社会に目を向けた活動も活発になつてくると思います。そこで、皆さんは組織として、社会参加をどう考え、どのように取り組んでいますか。

吉井 今、青年団が取り組んでいる農作業、盆踊りなどある意味では社会参加と言えると思います。ボランティアとしての寄付、交通安全の呼び掛けなどもあります。

吉井 会参加をどう考え、どのように取り組んでいますか。